

---

## REVUE DU MOIS

---

Il y a 40 membres de la profession médicale dans le parlement Italien.

La moitié des décès dans la marine, sont dus à la tuberculose.

Le Dr Araugino vient d'introduire dans la pratique chirurgicale des sutures préparées avec le péritoine du cheval.

Le nombre des suicides aux Etats-Unis à atteint le nombre de 6420 en 1896.

Une société de végétariens anglaise vient de proscrire non seulement l'usage de la viande, mais même de tout mets qui nécessiterait la mort d'un animal.

Si cet exemple est suivi, les huitres vont prospérer, car c'est assez l'habitude, de les faire mourir en les mangeant.

Lassar recommande les cataplasmes de levure (yeast) dans le traitement des furoncles.

Une diarrhée obstinée doit toujours suggérer un examen du rectum.

Quand des douleurs osseuses ou musculaires apparaissent surtout la nuit, les iodures sont indiqués.

On rapporte un cas d'hystérectomie, nécessitée par un sarcome chez une fillette de sept mois.

L'iodure de potasse est le meilleur médicament pour empêcher la formation des calculs biliaires.

Des expériences récentes ont démontré que les rayons X ont une action sédative sur le système nerveux central.

New-York possède 153 dispensaires gratuits, et Brooklyn 23. Que vont inventer les médecins maintenant pour ruiner la profession ?

Le chloroforme doit être préféré à l'éther, chez les vieillards et les enfants.

Le Dr Brand, fameux par son traitement des fièvres typhoïdes, par les bains froids, vient de mourir à Stetten, Allemagne, à l'âge de 71 ans.